



## Ocaso del PRI; pérdida de votos una constante; Alito se aferra



By Turquesa News  
Publicado hace 30 mins



Desde que recuperó la Presidencia de la República en 2012 con Enrique Peña Nieto, la pérdida de votos para el PRI ha sido una constante, en medio de sus disputas internas y escándalos de corrupción.

En ese año, el tricolor obtuvo 16.3 millones de votos, pero en 2018 llegó sólo a 7.6 millones y en la elección del 2 de junio cayó hasta 5.7 millones, cifra que lo dejará como la quinta fuerza en el Congreso de la Unión, muy lejos de los tiempos en que fue el partido hegemónico.

[https://turquesanews.mx/mexico/ocaso-del-pri-perdida-de-votos-una-constante-alito-se-aferra/#google\\_vignette](https://turquesanews.mx/mexico/ocaso-del-pri-perdida-de-votos-una-constante-alito-se-aferra/#google_vignette)